
岐阜教育事務所訪問 
１０月２５日（火）に、岐阜教育事務所、瑞穂市教育委員会の皆様に、授業を参観して

いただきました。多くの授業で、「主体的対話的で深い学びができている。」「課題を生徒の

力でつくろうと努力し、仲間と共に意欲的に追究している。」「タブレットを効果的に使っ

て学習を深めている。」「全体的に生徒が楽しそうに学んでいる。」等、授業に臨む姿勢を価

値付けていただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


